

Liceos Bicentenarios de la región fueron reconocidos

SEREMI DE EDUCACIÓN TARAPACÁ



RECONOCIERON COMPROMISO CON LA CALIDAD DE LA EDUCACIÓN.

La Secretaría Regional Ministerial de Educación distinguió a los liceos Bicentenario de Tarapacá con la entrega de las “Placas Bicentenario”, que los identifican como planteles comprometidos con los principios del programa de excelencia formativa en ejes tales como altas expectativas, foco en la sala de clases, nivelación de aprendizajes y reenseñanza, libertad y autonomía y liderazgo directivo.

La ceremonia se efectuó en el auditorio del Liceo Bicentenario Diocesano Obispo Labbé de Iquique y fue encabezada por el delegado presidencial, Natan Olivos, y el seremi de Educación, Leonardo Gálvez, junto al alcalde de Pica, Iván Infan-

te; el director regional de la Superintendencia de Educación, Ricardo Villalba y los sostenedores educacionales de Iquique, Miguel Daponte (Cormudesi), y de Alto Hospicio, Manuel Castillo (Daem), además de los directores de los Liceos Bicentenarios de la región.

“Estamos orgullosos de contar con ocho establecimientos educacionales que integran el programa de liceos Bicentenario del Mineduc. Estos establecimientos han experimentado un mayor interés de parte de los padres y apoderados, quienes los priorizan y los prefieren a la hora de postular a sus hijos”, señaló el Seremi de Educación, Leonardo Gálvez. ✨